

LA VOIX DU NORD

MILLONFOSSE

Le patrimoine légumier du village intéresse l'Europe

Une délégation européenne, composée d'une quinzaine de représentants d'espaces naturels italiens, roumains, espagnols et lituaniens, a visité notre région pendant trois jours.

Par F. B. (Clp) | Publié le 10/02/2018

Au programme : des visites dans le cadre du projet I.M.P.A.C.T, qui vise à promouvoir des modèles innovants pour gérer la biodiversité et valoriser l'environnement.

Parmi les étapes de ce voyage d'études, figurait à Millonfosse, les gîtes de Daniel Hennion, l'un des vingt participants volontaires qui s'est vu remettre par le centre régional de ressources génétiques d'ENRx à Villeneuve-d'Ascq, un « kit potager » composé de semences et bulbes de variétés légumières de notre région (carotte de tilques, laitue lilloise, haricots princesse, échalote ardente, chicorée à tête d'anguille...).

Un jardin vitrine

Il a présenté aux visiteurs cette opération baptisée « jardins vitrines du patrimoine légumier dans les gîtes » qui consiste à créer des carrés potagers et/ou des plantations d'arbres et de fruitiers et à devenir ainsi des ambassadeurs des essences régionales légumières et fruitières auprès d'une clientèle touristique. Les objectifs visés sont nombreux : favoriser un tourisme dit « durable », maintenir la diversité domestique, valoriser un patrimoine local sans oublier le plaisir de retrouver un goût unique que l'uniformisation des cultures aurait tendance à faire disparaître.

Pour preuve, ce succulent gratin de chicorée tête d'endive que la délégation a pu savourer au terme de sa visite.